

Beate Höschele seit 25 Jahren bei der Stadt Mühlheim



Bürgermeister Daniel Tybussek, der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung, die Fachbereichsleiterin für Jugend und Soziales Anna Dourouka und einige Kolleginnen und Kollegen waren heute Vormittag in die Kita Schlesierstraße gekommen, um Beate Höschele zu ihrem 25-jährigen Dienstjubiläum zu gratulieren. Sie hatten neben ihren Glückwünschen auch kleine Präsente mitgebracht. Seit 2009 ist Frau Höschele die Leiterin der Kita Schlesierstraße.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de